

**Критерии оценки участников тендера /**  
*Criteria for evaluation of bidders in Tender*

<p><b>На создание научно-технической продукции на тему «Дополнение к технологической схеме разработки Южно-Майского месторождения Томской области» по технико-экономическому обоснованию коэффициентов извлечения нефти</b></p>	<p><b>Bid Evaluation Criteria (BEC) w.r.t</b>   <b>«Addition to the technological scheme of the South-Maiskoye field development Tomsk region» for technical and economic justification of oil recovery factors</b></p>
<p>Предложения участников тендера будут оцениваться по соответствию опыта работы и сроков выполнения работ заявленным критериям:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. До тендера допускаются только участники, имеющие положительную величину чистых активов.</li> <li>2. Соблюдение сроков выполнения работ, предпочтительно наименьшая стоимость.</li> <li>3. До тендера допускаются только участники с опытом выполнения ПЗ, ОПЗ углеводородов не менее 5 лет.</li> <li>4. В тендере будут оцениваться только участники, обладающие оборудованием, программным комплексом, отвечающим установленным требованиям технического задания.</li> <li>5. До тендера допускаются только участники, имеющие опыт проведения комплексных геолого-геофизических работ, включая анализ геолого-геофизических данных, построение геологических и гидродинамических 3Д моделей залежей, создание проектных документов на разработку, оформление отчетов (согласно ГОСТу Р 53579-2009) и сдачу их в геологические фонды.</li> <li>6. Подрядчик должен иметь современную/ новейшую отраслевую стандартную лицензию на программное обеспечение для проведения исследований. Предоставить копию Договора на приобретение программного обеспечения (без коммерческой части). В случае, если участник закупки является производителем ПО – предоставить сертификат на ПО. В случае, если копия лицензионного файла, договора о приобретении ПО, сертификат на ПО оформлены на иностранном языке – необходимо предоставить нотариально заверенный перевод документов на русский язык.</li> </ol>	<p>The bids will be evaluated for compliance of work experience and timelines of work performance to the following criteria:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Only those who have a positive net asset value are allowed to tender.</li> <li>2. Compliance with the timelines, preference of the lowest cost.</li> <li>3. Before the tender, only participants with experience in the calculation of hydrocarbon reserves for at least 5 years are allowed.</li> <li>4. Only the bidders possessing equipment and software suites conforming with the requirements of the technical assignment will be considered in the bid.</li> <li>5. Only the Companies with experience in the execution of Integrated G &amp; G, including analysis of geological and geophysical data, creating 3D geological &amp; hydrodynamic model, field development plan, design document/, reports (according to GOST R 53579-2009) and delivery of reports in geological funds are admitted to bid.</li> <li>6. The Contractor shall own state of art/ latest industry standard license of the software to carry out the study. The copy of the contract for procurement of software (minus the commercial part) to be provided. In case if the bidder is software vendor – a respective software certificate shall be provided. In case if the copy of the license file and/or a contract for purchase of software and/or certificate for software are in English – it shall be required to provide a notarized translation of these documents into Russian.</li> <li>7. Only participants with positive experience in</li> </ol>

<p>7. До тендера допускаются только участники с положительным опытом защиты ПЗ, ОПЗ углеводородов в ФБУ «ГКЗ».</p> <p>8. До тендера допускаются только участники, которые выполнили за последние три года не менее трех работ подобного характера.</p> <p>9. Опыт выполнения проектных работ по разработке месторождений в Западно-Сибирском регионе.</p> <p>10. Опыт выполнения и положительной защиты проектных работ по разработке месторождений в Центральной комиссии по разработке – ЦКР «Роснедра» (не менее одной работы за последние 24 месяца в качестве исполнителя с успешной защитой).</p> <p>11. Наличие оборудования и лицензионного программного обеспечения (ПК, принтеры, программные продукты Petrel 2021; t-Navigator).</p> <p>12. Отсутствие отрицательного опыта работы с компанией Империял Энерджи (относительно качества выполнения работ, сроков (негативно повлиявших на компанию), несогласование работ Гос.органами ввиду ненадлежащего качества выполненных работ и т.д.).</p> <p>13. Возможность выполнения работ без привлечения субподрядчиков. Наличие и квалификация персонала (специалисты по: геологическому, гидродинамическому 3D моделированию, по технике и технологии добычи, экологии, экономике – с опытом работы не менее 2-х лет).</p>	<p>protecting the calculation of hydrocarbon reserves in the GKZ FBU are allowed in the tender.</p> <p>8. Only participants who have completed at least three or more work of similar nature in last three years are allowed in the tender.</p> <p>9. Experience in the execution of design work for field development in the West Siberian region.</p> <p>10. Experience in the implementation and positive protection of design work for the development of deposits in the Central Development Commission - the Rosnedra Central Committee (at least one work in last 24 months as a successful defender).</p> <p>11. Availability of hardware and licensed software (PCs, printers, Petrel 2021; T-Navigator software products).</p> <p>12. Lack of negative experience with the company Imperial Energy (w.r.t. quality of job, timelines (adversely impacted company earlier), disagreement on the work by state agencies due to quality of work etc).</p> <p>13. Ability to perform works without involvement of subcontractors. Availability and qualification of personnel (specialists in: geological, hydrodynamic 3D modeling, technology and technology of extraction, ecology, economics - with at least 2 years of experience).</p>
--	--


**Согласовано / Concurred by:**

Главный финансовый директор /  
CFO


  
31/04/24 Чираг Порвал /  
Chirag Porwal

**Согласовано/Recommended by:**


И.о. главного советника по управлению персоналом,  
договорным, юридическим и коммерческим вопросам /  
Acting Chief Advisor for HR, Contracts  
Legal and Commercial

  
04/04/24 Сакет Гупта /  
Saket Gupta

Генеральный директор  
ООО «Альянснефтегаз» /  
General Director of LLC Alliancneftegaz

  
03.04.24 А.В. Бакланов /  
A.V. Baklanov

Главный советник по разведочной  
геологии и разработке месторождений /  
Chief Advisor for Exploration & Development  
Advisor for Geology

  
01/04/2024 Санджай Парулкар /  
Sanjay Parulkar



Главный геолог – зам. генерального директора  
по геологии и разработке нефтяных и газовых месторождений /  
*Chief Geologist - Deputy General Director for Geology  
and Oil and Gas Field Development*



В.А. Кокунов /  
*V.A. Kokunov*

Начальник отдела разработки /  
*Head of Oilfield Development Department*



О.В. Новиков /  
*O.V. Novikov*

